





INICIO

ENTRETENIMIENTO

SIN CARRETA PROGRAMACIÓN PROGRAMAS 10PINA

TECNOLOGÍA HORÓSCOPO Petróleo (WTI) ▲ US\$ 78,2 Café (Ib.) ▼ US\$ 1,98 Oro (c

Dólar (TRM) ▼ \$ 3.861,82 Euro ▼ \$ 4.162,92

MSCI COLCAP ▲ 1.402,76 Petróleo (Brent) ▲ US\$ 82,54

NACIONAL

BOGOTÁ

MUNDO

DEPORTES

ECONOMÍA

EMPRESAS

POLÍTICA

Expresidentes de Ecopetrol envían carta a Petro por "declaraciones falsas y temerarias"

Expresidentes de Ecopetrol desmienten acusaciones de "desfalco". Comunicado reafirma transparencia y ética en la empresa

- Ecopetrol condenó el crimen del contratista Harry Vargas en Norte de Santander
 - Ecopetrol reporta utilidades por \$4 billones en el primer trimestre de 2024

Por: Claudia Tovar

O Publicado el 14 de mayo de 2024, 3:29 p. m. GMT-5







QUIZÁS TE INTERESE



opetrol anuncia cambios directivos y en vicepresidencias de la...



<mark>opetrol</mark> anuncia viabilidad omercial del campo de gas Arrecife en Córdoba



copetrol reporta récord v un incremento del 17% en producción de combustibles.



Guillermo García Realpe es el evo presidente de la Junta...



Este martes, tres expresidentes de la empresa colombiana petrolera, Ecopetrol, enviaron una carta dirigida al presidente de la República rechazando uno de los comentarios que hizo en la alocución del pasado siete de mayo.

Según la carta enviada, se citan las siguientes palabras por parte del mandatario:

"Los hallazgos en Ecopetrol con profundamente alarmantes; por décadas miles de millones de dólares han salido recursos de la petrolera nacional para financiar personas, paramilitares u la política. Ecopetrol es el escenario del gran desfalco de la Nación, encubierto permanentemente por órganos de control y sin investigación penal".

Le puede interesar:



Ecopetrol condenó el crimen del contratista Harry

Dichas afirmaciones las catalogan Felipe Bayón, Juan Carlos Echeverry y Javier Gutiérrez como "falsas y temerarias" que además de presentarse "sin pruebas ni sustentos fácticos" le hacen daño a "uno de los principales activos de Colombia".

En su comunicado, los expresidentes resaltan la solidez de las prácticas de gobierno corporativo, cumplimiento, ética, transparencia, control interno, gestión de riesgos y sostenibilidad de <mark>copetrol</mark>. Aseguran que la empresa ha obtenido notables calificaciones en mediciones nacionales e internacionales, incluyendo el Índice de Sostenibilidad del Dow Jones, el Pacto Global de Nacionas Unidas y Transparancia Internacional

Le puede interesar: <u>En el Congreso "hay que putear": fuerte reclamo de un senador del Centro Democrático</u>

"Al ser una empresa listada en la Bolsa de Nueva York, ha cumplido a cabalidad, sin cuestionamiento alguno, la normatividad contenida en las leyes SOX, que regula las funciones financieras y contables, y la FCPA, que investiga y castiga las prácticas irregulares en temas de corrupción en el extranjero", dice el comunicado.

Agregan que durante las administraciones de los expresidentes que firman la cata, **es decir, desde** el 2007 hasta el 2023, Ecopetrol no ha sido objeto de denuncias ni referencias sobre desvíos de fondos para financiar personas, paramilitares o la política.

Bayón, Echeverry y Gutierrez hacen un llamado a la prudencia y la verificación de información antes de realizar acusaciones que puedan afectar la reputación y estabilidad de una empresa clave para Colombia y sus ciudadanos.



Temas Relacionados:





Este sitio de internet, y configuración en general, son propiedad de PLURAL COMUNICACIONES S.A.S. (CANAL 1). Los derechos de autor, conexos, de propiedad industrial como marcas y demás signos distintivos, para cualquier forma de explotación tales como reproducción, comunicación pública, transformación y distribución, por cualquier medio conocido o por conocer, tanto de sus páginas, pantallas, interfaz, la información que contienen, su apariencia, estructura y diseño, código fuente, archivos de audio y software, así como los vínculos o enlaces ("links") que se establezcan desde ella a otras páginas web de cualquier sociedad perteneciente a PLURAL COMUNICACIONES S.A.S., son de su propiedad o han sido cedidos o son objeto de licencia, a favor de esta, salvo que se especifique otra cosa.